
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 

 

 

über die Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe  

und Jugendangelegenheiten  

am Freitag, 15.06.2007 

im großen Sitzungssaal des Rathauses 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                   SP-Nr: 03/2007 
                                                                                   Protokollführer: 
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Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 20.04.2007  

 

Die Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe und 

Jugendangelegenheiten vom 20.04.2007  lag in der Sitzung auf und wurde genehmigt. 

 

 

Finanzielle Entwicklung der städt. Kindertagesstätten 

(Vergleich 2005/06 mit 2006/07 

 

Vom Bericht über die finanzielle Entwicklung der städt. Kindertagesstätten wurde 

Kenntnis genommen. 

 

Hortplätze Unterfarrnbach 

Dringlichkeitsantrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 15.05.2007 

 

Das Jugendamt berichtete über die Hortplatzsituation in Unterfarrnbach 

 

Protokollnotiz: 

Es wurde der Antrag gestellt zu berichten, ob die Mittagsbetreuung in Unterfarrnbach 

von 13.00 auf 14.00 Uhr ausgeweitet werden kann. 

 

Kindergartensituation für nicht schulreif befundene Kinder 

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 02.05.2007 

 

Nach Vortrag des Referenten wird die Verwaltung beauftragt, darum bemüht zu sein, für 

die zurückgestellten Kinder in möglichst vielen Regelkindergärten 

entwicklungshomogene Gruppen bilden zu lassen. 

Nach Vorliegen der Zahl der zurückgestellten Kinder erhalten die Fraktionen vom 

Schulverwaltungsamt schriftlich Nachricht. 

 

Protokollnotiz: 

Der Beschluss des Ausschusses für Schule und Bildung sollte gleichlautend 

übernommen werden. 
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Gewichtungsfaktor 2,0 für Kinder unter drei Jahren im Rahmen der staatlichen und 

kommunalen Kindertagesstättenförderung in Bayern 

 

Die Ausschussmitglieder waren sich einig darüber, dass die Angelegenheit im  

Finanzausschuss am 25.07.2007 behandelt werden soll. 

 

Protokollnotiz: 

Es wurde um eine noch genauere Darstellung der Berechnungsgrundlage gebeten. 

 

Jugendtreff Oase 

 

Vom Bericht der Abteilung Jugendarbeit wurde Kenntnis genommen. 

 

Sachstandsbericht Spielhaus Theaterstraße 

 

Vom Sachstandsbericht des Jugendamtes wurde Kenntnis genommen. 

 

Sachstandsbericht Bündnis für Familien 

 

Vom Sachstandsbericht des Jugendamtes wurde Kenntnis genommen. 

 

Schaffung eines festen Ansprechpartners 

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 08.05.2007 

 

Der Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 08.05.2007 wird begrüßt. Entsprechend der 

Verwaltungsvorlage soll zunächst die weitere Entwicklung des „Bündnisses für Familien“, des 

Projekts „Zukunft für Kinder“ und die Entwicklung der fachlichen und damit verbundenen 

personellen Entwicklung der Jugendhilfe abgewartet werden. 

 

Die Verwaltung soll im Sommer 2008 berichten. 

 

Jahresbericht der Erziehungsberatungsstelle (EB) 

 

Die Ausschussmitglieder nahmen Kenntnis vom Jahresbericht der Erziehungsberatungsstelle. 
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Projekt „Kinder stark machen“ der EB 

 

Eine Weiterführung des Projekts in der erprobten Form und in dessen Umfang im Rahmen 

erzieherischer Hilfe gem. § 27 Abs. 2 SGB VIII wird begrüßt. Künftig sind paritätisch auch die 

Kindergärten freier Träger einzubeziehen. Dem Ausschuss ist jährlich zu berichten. 

 

Protokollnotiz: 

Auf eine Anfrage, die Förderungsmöglichkeiten für die Altersgruppe der 5- bis 6-jährigen einmal 

gesammelt darzustellen, wurde auf die Broschüre „Familienfreundliche Stadt“ hingewiesen. 

 

 
Hortplätze Burgfarrnbach im Schulhaus Zehentweg 
 

Als Zwischenlösung bis zur Errichtung des Hortes an der Farrnbachschule ist im Schulhaus am 

Zehentweg zum 01.09.2007 ein Kinderhort bzw. kinderhortähnliche Einrichtung einzurichten und 

sind die Mittel für den Umbau und Möblierung bereit zu stellen. 

Soweit kein freier Träger gefunden werden kann, ist die Einrichtung unter Regie der Stadt zu 

betreiben. 

 

 

Ende der Sitzung: 16.35 Uhr 

 

 

Fürth, 24.04.2007  
Der Vorsitzende 
 

 

Markus Braun 
Fraktionsvorsitzender der SPD 
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